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         令和５年度定期総会開催されました 
 

 第６１回中信地区電友会定期総会が５月１２日四柱神社参集館において三年ぶりに５１名参加 

で開催されました。 

 議長に島立地区の伊藤悦夫さんを選出し、昨年度お亡くなりになられた方に黙祷を捧げ、その 

後議事に入り各議題を検討いただき、その後米寿・喜寿のお祝いを贈呈しました。 

 第二部ではＮＴＴ東日本長野支店山口企画総務課長様より「長野支店の動向」を講演いただき 

その後懇親会に入りました。久しぶりに会う皆さんとゆっくり話し合うことができました。 

 会場に展示された、絵手紙も大変好評で、総会後にはカラオケサークルも活動再開でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

春の健康体操 

       久しぶりに屋内で実施します 
 

日時：６月２日（金） 10：30時～約２時間 

場所：里山辺体育館 

 

・当日は軽い運動ができる支度と運動靴でタオルとバスタオル（床敷用）を持参 

して下さい 

・松本駅からの送迎は調整しますので、申し込み時にお伝え下さい 

 

申込み 丸山事務局長 ☏0263-         090- 

         塚田副会長  ☏0263-         090-  まで 
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米寿・喜寿のお祝い 長野支店の講演 楽しく過ごしました 

万 歳 会場に展示された絵手紙 
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武田新会長ご挨拶 

 

  第 61回定期総会において会長に推挙されました武田です。微力ながら精 

 いっぱい頑張りますのでよろしくお願いいたします。年を重ね体力が落ちて 

口だけが元気（うるさい）などと言われないよう気を付けてやっていきたい 

と思っていますのでよろしくお願いいたします。 

2年前に都合が付かずに無理やり堀江会長にもう一期の延長をお願いし、 

 ご苦労をお掛けしてしまいました。事もあろうに、予期しないコロナの大流 

 行と重なり二重にご苦労をお掛けすることとなりました。この場をお借りし 

てご労苦に感謝する次第です。また、女性が活躍する世間の流れからすると 

塚田副会長が次期会長に適任と思っていたのですが、塚田さんの地域における事業が多忙なこと 

を考慮してお引き受けすることとなりました。 

  さて、事業運営を行うには目玉が欲しい所ですが、最初にやらなければならないことはコロナ

で途絶えていた事業の再開でしょうか。今までの事業の見直しを行い、コロナから学んだ事柄を

プラスして皆様のご意見をお聞きし、検討を行いながら「より楽しく」・「より明るく」・「より負

担にならない」会を構築し、運営していきたいと思っています。 

  皆様のご支援ご協力をお願い申し上げましてご挨拶といたします。 

 

堀江前会長退任ご挨拶 

 

会長の大役を仰せ使っておりました堀江です。ここ数年新型コロナの 

 蔓延が続き、感染防止のため、外出の制約や集まりの自粛等日常生活も 

大きく影響を受けることとなり、三大行事の「総会」、「親睦旅行」、「新 

年祝賀会」を多くの会員の参加をいただき開催する予定でしたが、会員 

の皆様の健康と安全を考慮し、残念ながら開催を中止することといたし 

ました。 

この３年間皆様と直接お話する事もできず、大変寂しい思いをしまし 

た。やはり電友会の活動は、皆が集まりいろんな事を話すのが基本だと 

思います。 

令和４年は、コロナの蔓延の継続、世界を揺るがす大事件の発生と厳しい年でしたが、今年の 

春は夏のような気候となり記録的に早い桜の開花となりました。今年は是非とも明るく希望が持 

てる年なることを願っています。 

第６１回定期総会において、武田新会長に引き継がせていただくこととなりました。 

これからも、中信地区電友会の活動に参加させていただき、皆様と大いに語らい楽しく過ごした 

いと思います。 

会長在任中、会の運営にご協力をいただき本当にありがとうございました。 

 

    川口新常任理事ご挨拶 
 

  このたびサークル担当を八木さんから引継ぎました川口です。 

  会員相互の親睦を深められるよう、皆様のご協力をいただきながら、 

 取り組んでいきたいと思ってます。よろしくお願いします。 

  今年は自粛してきた恒例の旅行も企画したいと思います。ぜひご参加 

 ください。 

 

 

お悔やみ    岡田地区   鳥羽 孝夫さん 79歳    R5.3 

        大北地区   西澤 一郎さん 90歳    R5.5 

 

会員動向 



 

  「花の会」活動参加者募集 

  花の会では年２回ほど、松本駅前花壇で季節の花苗の植え付けの 

 活動を実施しております。会員の皆さんで、一緒に活動して頂ける 

 方を募集します。一時間位皆で無理をせず楽しく過ごすことが出来 

ますので、ぜひ参加してみませんか。 

  連絡先 南雲会長         25-          090-  

中村事務局        50-          090-  まで 

 また、花いっぱい運動発祥の地域です。各家で一鉢でも花を増やして、全国に花いっぱい運動 

 を広げましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

水谷公子さんの作品 

 

女性フォーラム 絵手紙の会作品 

 

地域の城下町湧水を守る穂苅さん  
 

清水地区の穂苅正昭さんは、地域にある市特別史跡の槻井泉（つきいずみ）神社の大 

切な湧水を、週２～３回清掃・樹木剪定等を行い「居 

心地の良さ」を守り続けています。 

  この湧水を特別史跡にするまでは、会員の毛利祐三 

 さんや故飯田由政さんも大変ご苦労なさったと聞きま 

 した。 

  また、穂苅さんは奥様と一緒に地域の子供達に正月 

 のしめ縄作りを指導しているとのことです。 

  これからも頑張って地域を盛り上げましょう。 
 

ＭＧプレス 4/21・5/12・5/26にも載っています 御神木選定をする穂苅さん 

 

ホームページではカラーで見れます 

 



 

  
 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昭和 62 年 キャプテンサービス開始 

昭和 37年 10 月 21 日 自動改式 

昭和 24～25年頃 交換室風景 

昭和 12 年 当時工事用に管内初めてオート

三輪が配備されました。工事に機動力が導 

入され始めた、記念すべき一コマです。 

 

昭和 16 年 袴からモンペに変わる 

（電話課職員は袴を捨てモンペ姿となる） 

昭 和 の 思 い 出 

 
山辺地区 上田千登子さんよりいただきました 

 昭和 62年松本電報電話局電話事業８０周年記念に発行された「あゆみ」掲載の写真 

昭和 16年 交換室風景 


